

爽やかな風を受け、園庭の‘こいのぼり’が元気いっぱい泳いでいます。4月に入園したお友だちは園生活にも随分と慣れ、それぞれ好きな遊びを見つけて楽しんでいます。ただ、初めての集団生活を精一杯送ってきた子どもたちには、生活時間が長くなったことや日中の暑さなどもあり、疲れも見られます。一人ひとりの状態に合わせ『慌てず・焦らず・ゆっくりと』という気持ちでこれからかかわっていきたいと思っています。

園では、“子ども自身が自分で身を守る”ことができるように、日々の生活の中で年齢に見合った具体的な方法を知らせながら『安全』の意識を高めています。その際私たちが大切にしていることは、単にやり方を教えるのではなく『なぜそうするのか』を子どもと一緒に考え、行為の意味を理解して取り組むということです。

また、様々な‘約束’に関しては、生活や遊びを楽しく行うためのものとして子どもたちに伝えていきます。
(安全な遊びを進めるために子どもたちと約束している遊具の使い方について、下表でお知らせします。)

ご家庭でも折りに触れ、話し合う機会を設けていただければと思います。



『安全な遊び』のための「学年別遊具指導」について(1学期)

遊具	満3歳	年少	年中	年長	全学年
総合遊具 黄色階段	○	○	○	○	砂場では砂の感触を楽しんで遊んでいます。が、砂は目に入るととても危険です。「砂を投げない」ことを繰り返し伝えているところです。
総合遊具 太鼓橋	○	○	○	○	
※年少は先生と一緒に ○のぼり		○	○	○	
※先生と一緒に うんてい			○	○	
登り棒			○	○	
すべり台	○	○	○	○	
ぶらんこ	○	○	○	○	
ドラえもんエクスプレス	○	○	○	○	
アンパンマンゴーランド	○	○	○	○	
三輪車	○	○	○	○	
※先生と一緒に 鉄棒			○	○	

※安全上、現時点では使用を控えている遊具についても、子どもたちの体力の向上や挑む気持ちを考慮し、徐々に使っていきたいと思っています。

園では大切なパートナーである保護者の皆様と同じ気持ちで子どもたちの生活を支えていくために、様々な情報を共有したいと考えています。

◎是非お読みください

[今年度より随時]

[月1回]

[学期1～2回]

◎是非ご覧ください

こどもすこやか便り(子どもたちの睡眠や食事など生活習慣に関する情報)

EnglishLetter

園だより・クラスだより

ホームページ「スクールネット第一学園」日記の欄他